

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

CONDOLENCIAS

Esta semana falleció el padre de nuestra hermana Dori. Desde aquí expresamos nuestras condolencias a toda la familia, además de nuestro cariño y afecto. También falleció el marido de María Elena Suárez, Miguel Montes, le damos nuestro más sentido pésame a nuestra hermana

ESCUELA DOMINICAL

Hoy es el último día de clases de las escuela dominical hasta septiembre. Deseamos que haya sido un curso provechoso en nuestro crecimiento espiritual. El próximo domingo tendremos un culto de clausura de las escuelas.

RECUPERACIÓN DE PABLO

Pablo, el hijo de nuestros hermanos Cecilia y Rubén, sigue cogiendo peso y próximamente le darán de alta.

PROYECTOS

El próximo viernes nuestro pastor tiene una entrevista en el despacho del concejal de Acción Social y Educación de Alicante para exponerle todos los proyectos que deseamos poner en marcha de cara al 145 aniversario de la iglesia.

PRESENTACIÓN DE LIBRO

Moisés Aparici extiende una invitación a la presentación de su libro "El valor de la vida" (Historia de la Donación de sangre de la Provincia de Alicante). El acto tendrá lugar en el *Club Información* el día 12 de junio a las 20 horas.

Jueves

19h Culto de Oración

Viernes

20:30 Ensayo alabanza

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

11h Escuela Dominical

12h Culto de Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.

LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

9 DE JUNIO, ALICANTE N 23/2013

Quando me invaden las penas

Tus
consuelos

me dan

ALEGRÍA

Salmos 94:19



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante



Pastor José Luis Castro López
Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org

EL SUFRIMIENTO HA DE SER TOMADO EN SERIO

¡Jesús llega a Naín cuando en la pequeña aldea se está viviendo un hecho muy triste. Jesús viene del camino, acompañado de sus discípulos y de un gran gentío. De la aldea sale un cortejo fúnebre camino del cementerio. Una madre viuda, acompañada por sus vecinos, lleva a enterrar a su único hijo. En pocas palabras, Lucas nos ha descrito la trágica situación de la mujer. Es una viuda, sin esposo que la cuide y proteja en aquella sociedad controlada por los varones. Le quedaba solo un hijo, pero también éste acaba de morir. La mujer no dice nada. Solo llora su dolor. ¿Qué será de ella?

El encuentro ha sido inesperado. Jesús venía a anunciar también en Naín la Buena Noticia de Dios. ¿Cuál será su reacción? Según el relato, “el Señor la miró, se conmovió y le dijo: No llores”. Es difícil describir mejor al Profeta de la compasión de Dios.

No conoce a la mujer, pero la mira detenidamente. Capta su dolor y soledad, y se conmueve hasta las entrañas. El abatimiento de aquella mujer le llega hasta dentro. Su reacción es inmediata: “No llores”. Jesús no puede ver a nadie llorando. Necesita intervenir.

No lo piensa dos veces. Se acerca al féretro, detiene el entierro y dice al muerto: “Muchacho, a ti te lo digo, levántate”. Cuando el joven se

reincorpora y comienza a hablar, Jesús “lo entrega a su madre” para que deje de llorar. De nuevo están juntos. La madre ya no estará sola.

Todo parece sencillo. El relato no insiste en el aspecto prodigioso de lo que acaba de hacer Jesús. Invita a sus lectores a que vean en él la revelación de Dios como Misterio de compasión y Fuerza de vida, capaz de salvar incluso de la muerte. Es la compasión de Dios la que hace a Jesús tan sensible al sufrimiento de la gente.

En la Iglesia hemos de recuperar cuanto antes la compasión como el estilo de vida propio de los seguidores de Jesús. La hemos de rescatar de una concepción sentimental y moralizante que la ha desprestigiado. La compasión que exige justicia es el gran mandato de Jesús: “Sed compasivos como vuestro Padre es compasivo”.

Esta compasión es hoy más necesaria que nunca. Desde los centros de poder, todo se tiene en cuenta antes que el sufrimiento de las víctimas. Se funciona como si no hubiera dolientes ni perdedores. Desde las comunidades de Jesús se tiene que escuchar un grito de indignación absoluta: el sufrimiento de los inocentes ha de ser tomado en serio; no puede ser aceptado socialmente como algo normal pues es inaceptable para Dios. Él no quiere ver a nadie llorando.

REFLEXIÓN

Por José Antonio Pagola



PRÓXIMO DOMINGO COMIDA FRATERNAL

Después del culto tendremos nuestra comida fraternal como iglesia. Será un tiempo de comunión y degustación de nuestros mejores platos.

Cada uno debe traer comida para sí y algo más para compartir. Tendremos nuestro tradicional concurso de tartas.

¡NO TE LA PIERDAS!!



Damos gracias al Señor por las escuelas dominicales de este año, por el aumento del número de hermanos que han asistido y por el buen ambiente de estudio y diálogo.

Por los cultos especiales de oración que también hemos tenido. Por ese nuevo espacio de los viernes, que siga siendo de bendición y estímulo. Porque más hermanos se unan a la oración comunitaria.

Por nuestros adolescentes y jóvenes, por el tiempo de exámenes, que el Señor les dé la fuerza para ser constantes, dedicar tiempo al estudio y saber establecer prioridades.

Por el grupo de “Búsqueda de trabajo”, que sea un instrumento para ayudarnos, sostenernos y poder encontrar trabajo lo antes posible. Que el Señor bendiga ésta y otras iniciativas en esta dirección.

Por la familia de Dori, especialmente por su madre tras la pérdida de su esposo. Así como por nuestra hermana María Elena, que el Señor la fortalezca.